

新北島中学校 学校だより

つながり

令和7年9月30日

大阪市立新北島中学校

校長 寄 隆一

10月号

～文化発表会～

先週の金曜日、本年度の文化発表会が行われました。今号は、その内容についての感想を書きたい
と思います。

1. 生徒会オープニングアクト

今回のテーマにもある「全員主役」にふさわしく、多くの生徒、教職員が登場したす
ばらしい作品に仕上がっていました。ゆっくり見たかったです。



2. 吹奏学部「SWB!! NO LIMIT!! ステージ!!」

ユニバーサル・新北島・ジャパンのステージとして、趣向を凝らした内容と演奏がすばらしかったで
す。木管、金管、打楽器のそれぞれのパートのごとの演奏もあり、初心者の私にもわかりやすい内容で
した。来年も楽しみです。

3. 国際クラブ「ソルチャング」

2人で舞台に立つのは勇気のいることだと思います。だれにとっても、自分の国やルーツをもつ国のこと
を知ることは大切なことです。日本に住む私もお隣の国の文化に触れるいい機会になりました。

4. 1年生「間取りでつなぐ 私と地球」

4月から取り組んできた探求学習の報告と合唱の発表。自分が住みたい家の間取りを考える
経験を通して、自分で調べ、家族に相談したりして、物事を深めることの面白さが伝わってきました。

5. 2年生「届け! 宿命」

十人十色をテーマに、これまで、それぞれの個性を大切にしながら支えあい、学年集団を作りあげ
てきた2年生の力強い合唱でした。3年間の半分を終え、後半への折り返しとなり、さらにつながりを
大切にしてほしいと思います。

6. 3年生「命のトランジットビザ」

1時間を超える超大作の劇でした。3年生は修学旅行で、今回の主人公である杉原千畝の記念館
を訪れ、彼の生涯について学んできました。今回の劇を見て、私たち一人ひとりが平和を願い、行動
を起こしていくことの大切さを改めて学びました。

7. 展示部門

美術部をはじめ、各教科、各学年からの展示は、がんばって取り組んだ成果がはっきり表れている
ものばかりでした。階段アートや十人十色のモザイクアート、平和の欠片、書道、壁新聞など、クオリティ
の高さに圧倒されました。藍染めTシャツ、いい色でした。

～ご来校いただきました保護者・地域のみなさま～

先日は、お忙しい中、文化発表会にご来校いただき、ありがとうございました。皆様の応援が子どもたちの力になります。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。